

FREIWILLIGE FEUERWEHR

Einsatzstatistik 2011

	Einsätze	Stunden
Brand	14	
Technische Hilfe	83	
Fehlalarmierung	28	
Helfer vor Ort	262	
Sonstige Tätigkeiten	16	
Sicherheitswachen	13	
Gesamt	416	2.816

Aktive

Jugend (davon 5 weiblich)	23
Erwachsene (davon 9 weiblich)	69



Wie beim schweren Verkehrsunfall von vier Fahrzeugen am 2.12.2011 auf der B 27 ist die Feuerwehr häufig besonders gefordert. Durch die Kollision wird der Tank des beteiligten Lkw komplett abgerissen. Aus dem aufgerissenen Dieseltank laufen 150 Liter Kraftstoff aus. Etwa die Hälfte des Diesels kann die Feuerwehr mit Ölbindemitteln aufnehmen.

Neuwahlen



Die Führungsriege der Veitshöchheimer Feuerwehr mit Ehrengästen: v.l.n.r. Kreisbrandinspektor Bruno Kiesel, Kreisbrandmeister Norbert Groschup, Zweiter Kommandant Michael Birk, Bürgermeister Rainer Kinzkofer, Schriftführerin Linda Jantsch, Kassier Christian Taupp, erster Vorsitzender Gerhard Ferschke, zweite Vorsitzende Heike Röhm, erster Kommandant Robert Röhm, Kreisbrandrat Heinz Geißler

Neue Schutzkleidung für die First Responder



In feuerwehrtypischen Blau mit großflächigem, weithin sichtbar kräftigem Orange versetzt mit silbernen Reflexstreifen, in dieser neuen Schutzkleidung präsentieren sich zum zehnjährigen Jubiläum die Helfer vor Ort (HvO). Bürgermeister Rainer Kinzkofer übergibt die zehn neuen, 2755 Euro teuren Schutzanzüge bei der Dienstversammlung der Freiwilligen Feuerwehr. Der HvO-Gruppe gehören zur Zeit 14 Feuerwehrkameraden und zwei Mitglieder der Wasserwacht-Ortsgruppe an. Mit 225 Einsätzen bestreiten die HvOler im letzten Jahr zwei Drittel aller Einsätze der Freiwilligen Feuerwehr. Sie verkürzen das therapiefreie Intervall eines lebensbedrohlichen Zustandes bis zur ärztlichen Erstversorgung.

Florianstag



Den ganzen Sonntag bietet sich am 22. Mai die Möglichkeit, mit der Veitshöchheimer Wehr ein paar schöne Stunden am Feuerwehrhaus zu verbringen. Beim Frühschoppen unterhält der Musikverein. Es gibt auch ein Kinderprogramm und als Attraktion eine Vorführung der First-Responder-Gruppe (Helfer vor Ort).

Neuer Feuerwehrführerschein



Die Feuerwehrleute Simon Försch, Christian Taupp, Timo Baumeister und Christian Mager sind die ersten im Landkreis, die den neuen Feuerwehrführerschein erwerben, der auch ohne C-Führerschein zum Fahren von FW-Fahrzeugen bis 4,5 t ermächtigt.